



Gasto v/s inversión

Señor Director:

Luego de conocidas las últimas cifras de la actividad económica de Ñuble, que alcanzaron un discreto 2% en nuestro PIB trimestral, se percibe una sensación de conformidad por estos resultados en el componente de consumo inmediato de las familias, por ejemplo, en la industria de los alimentos, que objetivamente ha empujado este débil crecimiento. Sin embargo, no hemos tomado el real peso al rezago de la inversión privada y, lo que es más preocupante, en las obras públicas que no avanzan con la urgencia que se requieren.

Para nadie es un misterio que la inversión del Estado es detonante de inversión privada, y es en esa lógica que debemos agilizar la modernización de la Ruta Chillán-Yungay, la circunvalación de Chillán, las obras de riego con inversión estatal y los nuevos proyectos de energía que los agentes privados demandan.

Si todas las autoridades, incluido el Gobierno Regional, en conjunto con la Delegación Presidencial, empujáramos la inversión por sobre el gasto corriente, no seguiríamos dependiendo de los servicios y del consumo básico para subsistir como región. Tendríamos, en consecuencia, la oportunidad cierta de generar crecimiento sostenible y un mejor futuro para las familias ñublensinas.

*Lorena Jardúa Campos
Consejera regional de Ñuble*